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一 般 質 問 順 序 

 

 

１   虫  明  弘  雄  君 

（９月１０日（火）１０時～１０時５０分） 

 

２   鈴  木  絢  子  君 

（９月１０日（火）１１時～１１時５０分） 

 

３   大  川  勝  弘  君 

（９月１０日（火）１３時～１３時５０分） 

 

４   河  島  紀 美 恵  君 

（９月１０日（火）１４時～１４時５０分） 

 

５   竹  本  力  哉  君 

（９月１０日（火）１５時～１５時５０分） 

 

６   村  上  祥  平  君 

（９月１１日（水）１０時～１０時５０分） 

 

７   杉  本  憲  也  君 

（９月１１日（水）１１時～１１時５０分） 

 

８   四  宮  和  彦  君 

（９月１１日（水）１３時～１３時５０分） 

 

９   重  岡  秀  子  君 

（９月１１日（水）１４時～１４時５０分） 

 

10   犬  飼  こ の り  君 

（９月１１日（水）１５時～１５時５０分） 

 

11   田 久 保  眞  紀  君 

（９月１３日（金）１０時～１０時５０分） 

 

12   浅  田  良  弘  君 

（９月１３日（金）１１時～１１時５０分） 

 

※ 質問時間は、進行状況によって変更することがあります。  
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  虫 明 弘 雄   

 

１ 伊東温泉の四季折々の観光ＰＲ方法について、以下２点伺う。 

 ⑴ 交通事業者と連携した観光ＰＲの内容を伺うとともに、今後の取組について伺う。 

 

 

 ⑵ 本市の観光業を推進していく上で必要となることから、季節ごとの観光プロモーシ

ョンの内容について伺う。 

 

 

 

２ 伊東市公式ＬＩＮＥの期待される活用方法及び周知方法について、以下２点伺う。 

 ⑴ リニューアルされた公式ＬＩＮＥの周知方法及びフォロワー数の推移について伺う。 

 

 

 ⑵ 現在、公式ＬＩＮＥが提供しているサービスの充実に向けた今後の展開について伺

う。 

 

 

 

３ 金融リテラシーの向上を図る取組について、以下３点伺う。 

 ⑴ 金融サービスや金融トラブルに関する本市への相談件数及び対策について伺う。 

 

 

 ⑵ 金融リテラシー向上のための市民が学べる場の提供について、本市の考えを伺う。 

 

 

⑶ 市内小・中学校における金融教育の現状及び今後の方向性について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  鈴 木 絢 子   

 

１ 本市全ての子供たち一人一人の個性や可能性を最大限に伸ばす健全育成の観点から、

子供の放課後の居場所、サービスの拡充を図るべきと考え、以下２点伺う。 

 ⑴ 児童館について、以下２点伺う。 

  ア 現在本市における児童館は、玖須美及び中央の２か所のみであるため、他地域に

も必要と考えることから、今後整備する考えはないか伺う。 

 

 

  イ 児童館がない地域を中心に、児童厚生員が公民館等におもちゃや遊び道具を持っ

て児童館を開設する移動児童館などを行っている自治体もあることから、本市にお

いても同様の取組を導入する考えはないか伺う。 

 

 

 

 ⑵ 放課後児童クラブについて、以下４点伺う。 

  ア 市内各クラブの受入れ状況について伺う。 

 

 

  イ 一部クラブでは、保護者会による運営から法人等による運営に変更したが、その

ことによる効果やメリットについて伺う。 

 

 

  ウ 令和５年１２月２５日にこども家庭庁と文部科学省が連名で発出した、放課後児

童対策パッケージに対する本市の取組について伺う。 

 

 

  エ 子育てしやすいまちづくりの一環として、一時的に保護者が家庭にいない児童を

一時的に預かる事業を放課後児童クラブで導入する考えはないか伺う。 
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２ 小・中学校の体育館について、以下２点伺う。 

 ⑴ 伊東小学校の体育館において、一部の窓の開閉が出来ない状態が何年も続いている

ことから、早急に対応すべきと考えるが、修繕の見通しを伺う。 

 

 

 

 ⑵ 近年の猛暑を受け、体育館の空調整備を進めていく必要があると考えることから、

文部科学省が推奨する断熱性確保工事を含めた体育館への空調設備の設置について、

今後どのように進めていくか本市の考えを伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  大 川 勝 弘   

 

１ 本市の観光施策について、以下３点伺う。 

⑴ 本市の観光イベントにおける地域性を感じる取組について伺う。 

 

⑵ 本市においてイベント等を開催する際のデジタル化の進捗状況やビッグデータの活

用について伺う。 

 

⑶ 本市と周辺市町村が連携したＷｉ－Ｆｉの整備について伺う。 

 

 

 

２ 近年、自然災害が大規模化しており、被害を抑えるための工事を施行するための課題

について、以下２点伺う。 

 ⑴ 所有者が不明となっている土地や、相続人が多数になっている土地を取得する際の

対応について伺う。 

 

 ⑵ 急傾斜地崩壊対策事業を実施するに当たり、地元負担金の支払いが困難な場合があ

ることから、負担率の見直しについて伺う。 

 

 

 

３ 少子化が進んでいる本市の子育て支援策の見直し及び教育環境の向上を図る取組につ

いて、以下３点伺う。 

⑴ 学校給食の無償化について、本市の考えを伺う。 

 

⑵ 中学生や高校生に対する通学費用への補助金の導入について、本市の考えを伺う。 

 

⑶ 小・中学校の体育館へのエアコン設置について、本市の考えを伺う。 



 - 6 - 

一 般 質 問 要 旨 

議 員  河 島 紀美恵   

 

１ 伊東市役所地球温暖化対策実行計画（第４次エコアクションプラン）の実施状況を伺

うとともに、今後も夏の猛暑が想定されることから、本市の暑さ対策に関する対応状況

を伺う。 

 

 

 

 

２ 市内のごみステーションにおいて、カラス等によるゴミの散乱被害が見受けられるこ

とから、スチール製ゴミネットボックスを設置する事が望ましいと考えるが、本市の考

えを伺う。 

 

 

 

 

３ 多くの観光客が訪れる本市であるからこそ、観光地として伊東駅や観光スポットに市

民も利用できる喫煙ブースの整備が必要と考えるが、本市の見解を伺う。 

 

 

 

 

４ 市内道路の横断歩道、速度制限等の路面標示や区画線が、劣化して見えにくくなって

いる箇所が見受けられることから、車を運転する方だけでなく、歩行者の安全も確保す

るために、再塗装の必要性があると考えるが、本市の対応を伺う。 
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５ 災害対策として非常時に役立つため、また、防災の意識を高めるために、他の自治体

では防災冊子や啓発品を配布している事例があるが、本市における取組を伺う。 

 

 

 

 

６ 伊東駅前広場整備計画が進められているが、伊東駅西側の利便性を高め、都市計画道

路伊東駅伊東港線の改善も含めた広域的周辺の整備計画も検討するべきではないかと考

えるが、本市の整備の見通しを伺う。 

 

 

 

 

７ 子育て支援策に関し、以下２点伺う。 

 ⑴ 子供の公共交通機関利用に対する助成の実施状況を伺う。 

 

 

 ⑵ 乳幼児の発熱時等の一時預かりについて、保育園とりんかい保育室それぞれの病児

保育体制について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  竹 本 力 哉   

 

１ 伊東市立夜間救急医療センターについては、市民から様々な意見を聞くことから、そ

の運営及び管理体制について、以下３点伺う。 

⑴ 医療従事者の配置状況について伺う。 

 

 

⑵ 診療時間が平成２７年から午後１１時までに短縮された経緯と影響について伺う。 

 

 

⑶ 夜間救急医療センターの現在の利用状況を伺うとともに、対応できない患者が市民

病院へ行くように言われるケースがあると聞くことから、それはどのような場合で、

毎月何件あるのか伺う。 

 

 

 

２ 令和６年１２月の健康保険証廃止を控え、本市におけるマイナ保険証の利用促進に向

けた取組や施設等に対するマイナンバーカードの取得支援の取組について、以下２点伺

う。 

 ⑴ 令和６年１２月の健康保険証廃止に向けて市民へ正しい情報の発信、周知を行って

いくべきと考えるが、本市の見解を伺う。 

 

 

 ⑵ 本市の施設等におけるマイナンバーカード取得支援の取組状況を伺う。また、高齢

者施設などに対し取得支援の取組を周知し、マイナ保険証を希望する方の取得、保有

につながる取組を推進していくことは極めて重要であると考えるが、現状の取組につ

いて伺う。 
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３ 認知症の方に寄り添った地域社会の構築の観点から、以下３点伺う。 

 ⑴ 行政が主となり、本市の児童・生徒、地域の企業、経済団体や自治会等と連携し行

った、認知症サポーター養成講座など認知症に対する知識の普及・啓発の取組状況に

ついて伺う。 

 

 

 ⑵ 認知症の方やその家族等が、診断後早い時期に、同じ経験を持つ方々との情報共有

や様々なアドバイスが受けられる取組の現状について伺う。 

 

 

 ⑶ 今後、高齢化の進展により、ますます増加が懸念される認知症による徘徊での行方

不明者について、一人一人の命を守るための現状の取組及び今後の方針について伺う。  

 

 

 

４ 本市における今夏の来遊客の状況及び誘客施策の効果について伺う。 

 

 

 

５ 小・中学校における給食費の無償化について、国の施策による無償化を待つことなく、

早急に本市独自で実施すべきと考えるが、本市の見解を伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  村 上 祥 平   

 

１ 本市において、子供の居場所など民間団体が行う子育て支援事業が多く展開されてお

り、子供を取り巻く環境が充実していくことは大変重要であると感じる。さらに充実し

た支援へとつなげるため、個々の団体の活動だけでなく、市が中心となり、連携を強化

していく取組が必要と考えるが、いかがか。 

 

 

 

２ 本市の商店街活性化に向けた取組について、以下２点伺う。 

 ⑴ 商店街の活性化については組織的に取り組む必要があると考えることから、市が商

店街組織や関係団体と協働し、商店街をマネジメントしてはいかがか。 

 

 ⑵ 市民からも商店街の活性化を求める声が増えていることから、空き店舗の活用に向

けたサウンディングツアーなど、市民参画型の事業を計画し、商店街とともに官民一

体となり活性化への取組を行ってはいかがか。 

 

 

 

３ 本市の学校施設については、老朽化等により外壁の劣化や汚れが目立つ状況となって

いるが、子供の安全確保や教育環境の改善のため、今後の整備の見通しについて伺う。 

 

 

 

４ 市内公共交通利用者の負担軽減について、高齢者へは、外出支援として実施している

バス定期券（伊東ゆうゆうパス）購入費への助成額を再検討しているとのことだが、同

じく通学等でバスを利用する生徒についてもバス運賃の値上げなどで負担が増している

ことから、通学定期券（いとうスクールパス）購入費への助成を検討してはいかがか。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  杉 本 憲 也   

 

１ 本市における委託先の適切な労働環境による事業遂行を担保するための施策に関し、

以下３点伺う。 

⑴ 公契約や指定管理者制度において、委託先が適切な労働条件に基づき事業を実施す

ることの重要性や必要性について、本市の考えを伺う。 

 

 

 

⑵ 本市では、委託先が適切な労働条件に基づき公契約や指定管理者制度における受託

事業を実施し得るかについて、選定段階及び実施段階において、それぞれどのように

把握やチェックを行っているのか伺う。 

 

 

 

⑶ 本市において、公契約条例や指定管理者制度における労働条件審査など、委託先が

適切な労働条件で受託事業を遂行していることをチェックする制度を導入すべきと考

えるがいかがか伺う。 

 

 

 

 

２ 本市に行政オンブズマン制度を導入すべきと考えるが、本市における同制度の有用性

及び必要性並びに導入に当たっての課題を踏まえた上で、制度導入に対する市長の考え

を伺う。 
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３ 学校に関する施策について、以下２点伺う。 

⑴ 市内中学校の屋外運動施設や吹奏楽部の楽器など学校生活等で使用する校内諸設備

は、老朽化等により修繕や更新等再整備の必要な状態であると考えるが、子供の教育

環境向上の重要性に鑑み、再整備の必要性及び修繕・更新の見通しについて本市の見

解を伺う。 

 

 

 

⑵ 令和６年７月１０日、文部科学省が各教育委員会に対し、学校プールの維持管理に

関する教師等の負担軽減を図る取組の実施を求める旨の通知を発出したが、本市にお

ける学校プールをはじめとする学校設備管理に係る児童・生徒の安全確保や教員の負

担軽減、さらには教育環境の充実に向けた取組について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  四 宮 和 彦   

 

１ 第７８回按針祭において８月８日に実施が予定されていたランタンを使ったイベント

が急遽中止となったことについて、以下４点伺う。 

⑴ ランタンを使ったイベントが企画された経緯について伺う。 

 

 

⑵ 同イベントの予定されていた実施方法について伺う。 

 

 

⑶ 商標権侵害が判明した経緯について伺う。 

 

 

⑷ 商標使用の許諾を受けることなく、イベントを中止するに至った判断理由について

伺う。 

 

 

 

２ 本市における知的財産権の取扱いに関する姿勢について、以下２点伺う。 

⑴ 平成３１年の本市ＰＲ動画作成に関する訴訟後に本市がとった知的財産権尊重に係

る対応について伺う。 

 

 

⑵ マンタ大壁画については、湯川終末処理場焼却棟外壁塗装工事の完了により、令和

５年末までに展示終了としたことで著作者人格権侵害問題を一応は回避したが、その

後、本市がとった知的財産権尊重に係る対応について伺う。 
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３ 令和６年４月１日に伊東市役所文書取扱規程の一部改定が行われ、文書保存年限の種

別が変更されたことについて、以下２点伺う。 

⑴ 第５１条において、保存年限として、３０年保存が追加され、永年保存の対象とな

る文書は、庶務課長が必要と認めるものとなったことから、実質的に永年保存の廃止

と解釈できるが、文書保存年限を有期限化することとなった経緯とその意義について

伺う。 

 

 

⑵ 本規程改定前に永年保存とされ、保存期間３０年を既に経過している文書の取扱い

について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  重 岡 秀 子   

 

１ 伊東港・伊東港海岸整備基本構想策定業務について、以下３点伺う。 

 ⑴ 基本構想の対象としている整備箇所を伺うとともに、業務の目的及び概要について

伺う。 

  

 ⑵ 大規模な建設計画となることが予想される本業務を実施することとした経緯につい

て伺う。 

 

 ⑶ 基本構想の策定に向けて、市だけでなく様々な団体や地域などの意見、要望を反映

させ、十分な協議を行うことが必要と考えるが、今後、どのような体制で協議を行っ

ていくのか伺う。また、協議を進めていく上で、基本構想の策定事業者はどのように

関わっていくのか、その役割について伺う。 

 

 

 

２ 園舎の耐震性に課題がある宇佐美保育園について、建て替えや移転などの検討が喫緊

の課題となっているが、宇佐美幼稚園との統合による認定こども園化の制度設計などを

含めどのように検討されているか、その進捗状況を伺う。また、建設等に向けたスケジ

ュールについても併せて伺う。 

 

 

 

３ 本市の公益通報制度について、以下２点伺う。 

 ⑴ 制度の内容について伺う。 

 

 ⑵ 制度の周知状況及び実績について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  犬 飼 このり   

 

１ 健康保険証の廃止について、以下３点伺う。 

⑴ 本市の国民健康保険におけるマイナ保険証の登録状況及び利用状況について伺う。 

 

 

⑵ マイナ保険証を持たない市民へ交付される資格確認書の周知状況について伺う。 

 

 

⑶ 市民から寄せられた意見や、本市としての懸念事項等について伺う。 

 

 

２ 新型コロナウイルスワクチン接種について、以下２点伺う。 

⑴ 今年度から定期接種化された新型コロナウイルスワクチン接種の概要及び市民への

周知等のスケジュールについて伺う。 

 

 

⑵ 新型コロナウイルスワクチンは、他の定期接種で使われている生ワクチンや不活化

ワクチンと異なる仕組みであるため、副反応や健康被害を含め市民に広く周知する必

要があると考えるが、いかがか。 

 

 

３ 化学物質過敏症に対する本市の対応について伺う。 

 

 

４ 本市は、フードバンク事業へ協力しているが、その利用状況及び回収した食品の取扱

いについて伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  田久保 眞紀   

 

１ 別荘分譲地等の住宅地内で営業する貸別荘から発生する騒音等に対し、苦情が地域住

民から上がっているが、本市ではこの問題をどのように把握し、対応しているか伺う。 

 

 

 

２ 大規模災害時等における長期間の断水に備えるため、個人や事業者が所有する井戸を、

災害時に誰もが生活用水として使用することができる井戸として市にあらかじめ登録す

る、災害時協力井戸登録制度の導入について、本市の考えを伺う。 

 

 

 

３ 入札の不調により再設計が進められている新図書館建設事業の進捗状況及び今後の見

込みについて伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  浅 田 良 弘   

 

１ 近年、地震や台風などの自然災害が各地で多発していることから、本市の防災行政に

ついて、以下３点伺う。 

 ⑴ 災害の発生時に、市民が必要とする情報を迅速に発信する取組の現状について伺う。 

 

 ⑵ 避難指示が発令された際の迅速な避難につなげるため、移動手段を持たない方に対

する避難所への移動支援の状況について伺う。 

 

 ⑶ 災害に対する自助の力を高めるため、市民の防災用品の購入に対する補助について、

本市の考えを伺う。 

 

 

 

２ 人工衛星や人工知能（ＡＩ）を活用した漏水調査である、民間企業が提供している宇

宙ビッグデータを活用した水道管漏水リスク管理業務システムについては、漏水調査業

務の効率化や経費の削減が期待できるため、自治体間で注目されており、また国も５年

以内に全国標準化を目指すとされていることから、同システムの導入について、本市の

見解を伺う。 

 

 

 

３ 高齢化に伴う課題の一つと考える身寄りのない高齢者への支援に関する本市の取組に

ついて、以下２点伺う。 

 ⑴ 成年後見支援センターの現状について伺う。 

 

 ⑵ 生前に身辺整理などを行う終活への支援について、本市の取組を伺う。 

 


